

## Produire les formulaires de nomination et d'assermentation DGE-2.3

Produire en lot les formulaires Nomination et serment DGE-2.3



> Personnel électoral > Gestion du personnel > Produire les formulaires de nomination



Le DS doit avoir confirmé l'utilisation de sa signature électronique au préalable.

1. Faire un choix dans la section « Sélection pour ».
2. Cliquer sur le bouton « Ajouter » pour faire afficher la liste selon la sélection faite au point 1
3. Sélectionner la ou les séances de formation.
4. Cliquer sur « Ok ».
5. Sélectionner la municipalité dans le menu déroulant et la date de la nomination qui correspond généralement à la date de la formation. **ATTENTION : Vous devez en tout temps vous assurer que la date de nomination est antérieure ou égale à la date de la première journée travaillée.** Pour l'assermentation, sélectionner la municipalité, la date de la formation et la personne qui recevra le serment.



**Ne pas cocher la case** « Insérer la section assermentation au rapport » sauf s'il s'agit de nomination pour le personnel du dépouillement.

6. Cliquer sur le bouton Produire.
7. Cliquer sur le lien pour ouvrir le document qui s'affiche à gauche au bas de la page. Le formulaire sera produit en deux copies.

Gestion du personnel Formation

Circonscription Taillon (250) Événement 2021-12-06 (Élections partielles) Carte 2017

Sélection pour

Séance de formation **1**  Bureau  Catégorie d'emploi  Endroit de gestion

Sélectionner - Séance de formation

<input type="checkbox"/>	Numéro	Titre de la formation	Partie 1	Partie 2	Lieu de formation
<input type="checkbox"/>	2	Scrutateur et secrétaire pour le BVO	2021-12-02 09:00 à 12:30		BUREAU DU DIRECTEUR DU SCRUTIN (CENTRE RODI)

Nomination

Municipalité Longueuil **5**

Date 2021-12-02

Insérer la section assermentation au rapport

Assermentation

Municipalité Longueuil

Date 2021-12-02

Serment reçu par Directeur du scrutin

OEP1309R1.pdf **2**

^ **7**

**6**

Les formulaires de nomination regroupent toutes les assignations pour lesquelles la valeur du champ « Occupe l'emploi » est Oui. Le personnel électoral n'est assermenté qu'une seule fois, sauf pour le personnel du dépouillement qui est assermenté le soir du scrutin.

 Le tiroir permet d'accéder aux rapports de nomination déjà produits et permet de réimprimer les nominations en lot. 

Rechercher et consulter les rapports (PIL2303)

**Critères de recherche**

 Avertissement

Libellé

État

Téléchargé (tc)

Système

Date de début

Date de fin

Heure de début

Heure de fin

Code du rapport

Utilisateur

**Résultats**

<input type="checkbox"/>	Libellé	État	Tc	Date de production	Titre	Code du rapport	Format	Utilisateur
<input type="checkbox"/>	<a href="#">OEP1309R1</a>			2021-11-29 12:47:28	Formulaires de nomination	OEP1309R1		GEP_RECBEAU...

Nombre total des résultats de la recherche : 1 sur 26

Nombre de résultats affichés : 1

État :  En attente  En cours  Annulé  Terminé  En échec



Exemple 2 – La personne possède plus d’une assignation et a déjà été assermentée

<b>LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DES ÉLECTIONS DU QUÉBEC</b>		<b>Nomination et serment Appointment and oath</b>		DGE-2.3-VB (22-02)	
Circonscription électorale / Electoral division <b>Lévis</b>		Date du scrutin / Polling day		<b>2022-06-27</b>	
Nom et adresse de la personne nommée / Name and address of the person appointed <b>LANA ALLY</b> <b>1354, Rue de l'Étang, Lévis (Québec), G6W 5Y3</b>			Date de naissance / Birthdate <b>1975</b>   <b>06</b>   <b>04</b> aa\yy   mm   jd		
Téléphone 1 / Telephone 1 888   555   0000		Téléphone 2 / Telephone 2 888   555   0000		Numéro d'assurance sociale / Social insurance number	
Nominations / Appointment					
Assistant	Assignment / Assignment <b>Matériel BDS-1</b> BUREAU DU DIRECTEUR DU SCRUTIN, 39, route du Président-Kennedy, Lévis			Nommé le : 2022-05-26	
Scrutateur	Assignment / Assignment <b>BVO BVO-9</b> ÉCOLE SECONDAIRE DE L'AUBIER, 1020, chemin du Sault, Lévis			Nommé le : 2022-05-26	
	Assignment / Assignment <b>BVA BVA-1</b> COMPLEXE 2 GLACES HONCO, 275, avenue Taniata, Lévis			Nommé le : 2022-05-26	
<p>Sachez qu'en ma qualité de directeur du scrutin pour la circonscription électorale ci-dessus mentionnée, je vous nomme par les présentes à la fonction ci-dessus identifiée. Vous devrez accomplir les devoirs de votre charge selon les prescriptions de la Loi et vous conformer aux directives émises par le directeur général des élections.</p>			<p>Take note that as the returning officer for the above-mentioned electoral division, I hereby appoint you to the above position. You shall perform the duties of your office according to the prescriptions of the Act and you shall abide by the directives issued by the Chief Electoral Officer.</p>		
<p>Signé / Signed à Lévis le 2022-05-26</p>			<p>Signature du directeur du scrutin / Signature of the returning officer</p> 		
<p>Déjà assermenté(e) sur un autre formulaire <i>Nomination et serment</i> (DGE-2.3). Le serment prêté lors de la première nomination s'applique à toutes les nominations faites au cours du même événement électoral.</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> X</p>			<p>Already sworn on another form <i>Appointment and Oath</i> form (DGE-2.3). The oath taken for the first appointment applies to all appointments made during the same election event.</p>		

## Produire les formulaires de nomination DGE-2.3 individuellement au besoin



> Personnel électoral > Gestion du personnel > Enregistrer le personnel électoral

Si le formulaire est produit individuellement, il ne pourra pas être produit en lot. De plus, il ne comportera jamais la signature électronique du DS.

### 1. Accéder au dossier en cliquant sur le nom du membre du personnel

Rechercher le personnel électoral (OEP1306)  
Gérer le personnel électoral (OEP13)

Gestion du personnel Formation

Taillon (250)  2021-12-06 (Élections partielles)  2017

Nom	Prénom	Disponible	Adresse	Tél.	Doublon
ALLAIRE	MARIE-ÉLAINE	✓	3267, Rue Bertin Longueuil (Québec), J4M 2R3		
ALLAIRE	PIERRETTE	✓	1110, Rue Maple, app. 1 Longueuil (Québec), J4J 4N6		
ANDRADE	NAOMI		1935, Rue Adoncour, app. 211 Longueuil (Québec), J4N 1S2		
ANGRIGNON	AGATHE		357, Rue King-George Longueuil (Québec), J4J 2V6		
AREL	SAM		1149, Rue des Perdrix Longueuil (Québec), J4J 5J8		
Arpin	Daphne	✓	186, Boulevard Des Ormeaux, app. 1 Longueuil (Québec), J4L 1J2		
Ashby	Marion	✓	1180, Boulevard Curé-Poirier Est, app. 402 Longueuil (Québec), J4J 0...		
ASPIROT	CAMILLIEN		820, Rue Prieur, app. 7 Longueuil (Québec), J4J 1C1		
DUFRESNE	GAËLLE	✓	2444, Rue Vimont Longueuil (Québec), J4L 3Y1		
DUFRESNE	GAËLLE	✓	2444, rue Vimont Longueuil (Québec), J4L 3Y1		
DUGRÉ	LEOPOLD		2360, Rue Gamache, app. 301 Longueuil (Québec), J4L 1P3		

2. Cliquer sur le bouton « Produire DGE-2.3 ».

The screenshot shows the 'Gestion du personnel' interface for 'Élections Québec'. The user is logged in as 'Enregistrer le personnel électoral (OEP1307)'. The current view is for 'Formation' in the 'Taillon (250)' constituency, for the event '2021-12-06 (Élections partielles)'. The candidate's name is 'DUGRÉ, LEOPOLD'. The 'Identification' section includes fields for name, address (2360, Rue Gamache, app.301, Longueuil), date of birth, sex, and social insurance number. The 'Nomination' section has a date field and a 'Produire DGE-2.3' button with a red circle containing the number '2'. Below are assignment roles: 'Aide-PRIMO' and 'Scrutateur'.

3. Compléter les champs dans les sections « Nomination » et « Assermentation ».  
**ATTENTION : Vous devez en tout temps vous assurer que la date de nomination est antérieure ou égale à la date de la première journée travaillée.**
4. Cliquer sur « Ok ».

The 'Produire DGE-2.3' dialog box is shown. The 'Nomination' section has 'Municipalité' set to 'Longueuil' and 'Date' set to '2021-11-25'. The 'Assermentation' section has 'Municipalité' set to 'Longueuil' and 'Date' set to '2021-11-25'. The 'Serment reçu par' field is set to 'Directrice adjointe du scrutin' with a 'Sélectionner' button. At the bottom, there are 'Ok' and 'Annuler' buttons, with a red circle containing the number '4' next to the 'Ok' button.

**LE DIRECTEUR GÉNÉRAL  
DES ÉLECTIONS DU QUÉBEC**

**Nomination et serment  
Appointment and oath**

DGE-2.3-VB (18-02)

Circonscription électorale / Electoral division <b>Taillon</b>	Date du scrutin / Polling day <b>2021-12-06</b>
---	--

Nom et adresse de la personne nommée Name and address of the person appointed <b>LEOPOLD DUGRÉ</b> 2360, Rue Gamache, app. 301, Longueuil (Québec), J4L 1P3 Téléphone 1 / Telephone 1 888 555 0000	Date de naissance Birthdate ____ / ____ / ____ aaly m/m jd Numéro d'assurance sociale Social insurance number ____ - ____ - ____
---	--

Nominations / Appointment		
Scrutateur	Assignment / Assignment <b>BVA BVA-3</b> CENTRE COMMUNAUTAIRE TRAIT-D'UNION, 3100, rue Mousseau, Longueuil	Nommé le : 2021-11-25

Sachez qu'en ma qualité de directeur du scrutin pour la circonscription électorale ci-dessus mentionnée, je vous nomme par les présentes à la fonction ci-dessus identifiée. Vous devrez accomplir les devoirs de votre charge selon les prescriptions de la Loi et vous conformer aux directives émises par le directeur général des élections.

*Take note that as the returning officer for the above-mentioned electoral division, I hereby appoint you to the above position. You shall perform the duties of your office according to the prescriptions of the Act and you shall abide by the directives issued by the Chief Electoral Officer.*

Signé / Signed  
à Longueuil le 2021-11-25  
Signature du directeur du scrutin / Signature of the returning officer

Pour effectuer ce travail, vous devez avoir la qualité d'électeur : • Avoir 18 ans ou plus • Avoir la citoyenneté canadienne • Avoir votre domicile au Québec depuis six mois • Ne pas être privé de vos droits électoraux. Respectez-vous ces conditions ? Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/>	To do this work, you must be a qualified elector : • Be 18 years or older • Be a Canadian citizen • Have been domiciled in Quebec for six months • Not be deprived of our election rights. Do you meet these conditions ? Yes <input type="checkbox"/> NO <input type="checkbox"/>
Serment professionnel Je, Prénom et nom, déclare sous serment que je remplirai fidèlement et honnêtement les fonctions que me confie la Loi électorale ou la Loi sur la consultation populaire, sans craindre ni favoriser qui que ce soit, et que, sauf autorisation expresse, je ne révélerai rien de ce qui sera parvenu à ma connaissance en conséquence de mes fonctions. Et j'ai signé _____ à _____ And I have signed _____ at _____	Oath of office I, given name and surname, state under oath that I will perform the duties assigned to me under the Election Act or the Referendum Act faithfully and honestly without fear of or favour towards any one, and that I will not reveal, unless expressly authorized, anything that may come to my knowledge by reason of my office. _____ at _____
Acceptez-vous qu'Élections Québec communique votre nom, votre adresse et vos numéros de téléphone aux personnes responsables de recruter du personnel électoral pour les élections fédérales, municipales et scolaires au cours des cinq prochaines années? Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/>	Do you allow Elections Québec to provide your name, address and phone numbers to people responsible for recruiting election officers in federal, municipal and school election for the next five years? Yes <input type="checkbox"/> NO <input type="checkbox"/>

Déclaré sous serment devant moi  
 Stated under oath before me  
 à Longueuil le 2021-11-25 À titre de : Directrice adjointe du scrutin  
 as :  
 \_\_\_\_\_  
 Anne-Denise Thomas  
 Prénom et nom en lettres moulées  
 Given name and surname in block letters  
 Signature de la personne autorisée à recevoir le serment  
 Signature of the person authorized to administer the oath